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Gott sieht seine Schöpfung an: 

„Und siehe es war sehr gut.“ (Genesis 1,31) 

Die Tiere, Pflanzen, 

die Menschen und die Natur, 

alles war sehr gut. 
 

Und jetzt? 

Zerstörung und Krieg, 

Hass und Gewalt, 

Raubbau und Verschmutzung der Natur. 
 

„Siehe, es war sehr gut.“ 
 

Dankbar sein für das, was uns geschenkt ist, 

das Gute sehen, 

positiv denken, 

und meinen Teil dazu beitragen,  

dass ich beim Blick in die Welt wieder sagen kann: 

Siehe, es ist sehr gut. 
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